

# Rapport d'expérience

Informations de bases	Auteur	roxane.kaiser@unifr.ch
	Type de mobilité	SEMP
	Quand	SP2023
	Voie d'études	Langue et littérature anglaise
	Niveau pendant le séjour	Bachelor, 2ème année
	Université choisie	Royal Holloway University of London
Avant le séjour	Inscription	Documents transmis par le service des relations internationales (données personnelles, liste des cours à faire sur place), liste des résultats d'examens, papiers d'identité
	Préparation	Pas de préparation nécessaire pour ma part car étudiante en anglais depuis un an et demi
	Visa, autres formalités	Pas de Visa car seulement 5 mois sur place
	Arrivée dans le pays d'accueil	Arrivée par avion, taxi prévu par l'université qui amène jusqu'à la résidence
Sur place	Impressions générales du séjour	J'ai beaucoup apprécié partir à l'étranger pour changer d'air, rencontrer de nouvelles personnes, créer de beaux souvenirs et être indépendante durant quelques mois. Cependant le côté académique était très surprenant car je n'ai eu que 3 mois de cours à l'université d'accueil car j'avais un mois de vacances puis un mois et demi seulement pour passer les examens. J'ai eu beaucoup de temps libre car l'université restreignait les étudiants internationaux à 4 cours seulement.
	Logement	Résidence étudiante dans des immeubles de 3 étages et 8 chambres par couloir.
	Coûts	Londres est très cher, je conseille d'avoir un bon budget avant de partir afin de pouvoir profiter au maximum.
	Université d'accueil : Informations générales	Les étudiants internationaux ne sont pas vraiment accueillis, seulement une journée d'introduction et petit tour du campus mais sans plus. Le bâtiment historique est très joli, le cadre est sympa, la mensa pas exceptionnelle car les repas anglais ne sont pas aussi équilibrés et variés comme à Fribourg.
	Université d'accueil : Informations académiques	Les cours sont assez variés, cependant il n'y a pas beaucoup de choix pour les étudiants internationaux.

Vie sociale, loisirs

Les Anglais ne sont pas très accueillants, il est difficile de faire connaissance avec eux si l'on n'est pas anglais. La nourriture est très typique : beans, bacon, patates, viande. L'Université à deux clubs sur le campus, il y a donc 5 fêtes organisées par semaine, la ville (Egham) est très petite, il n'y a pas grand-chose à faire. Je conseille d'aller à Londres le plus possible (40min de train) et de découvrir les alentours (Canterbury, Oxford, Cambridge, Portsmouth).

Informations supplémentaires

Photos

(vous pouvez télécharger ici des photos si vous le souhaitez)



Commentaires, remarques

En tant qu'étudiante en langue, je juge primordial de vouloir explorer le pays de la langue concernée afin de s'imprégner de la langue et progresser. L'expérience est très sympa et permet de faire une légère pause du rythme universitaire suisse. Si vous avez des craintes vous verrez que tout partira une fois arrivé car l'expérience est très enrichissante !